

## **COMMUNIQUE DE PRESSE DU SYNDICAT CGT FEURSMETAL**

Ce vendredi 4 février 2005, la direction a réuni les organisations syndicales pour les informer de sa décision de ne plus réaliser les essais des ferrailles issues de la filière du nucléaire sur le site de Feursmétal.

Cette dernière prétend dans un communiqué « que les informations obtenues ces derniers jours auprès des autorités de sûreté nucléaire et du ministère de la santé, les laissent penser qu'il n'y a pas de perspectives d'industrialisation du procédé à court terme ».

Le syndicat CGT de Feursmétal tient par ce communiqué à préciser sa satisfaction d'un tel revirement de situation, à la fois de la direction de Feursmétal mais aussi des autorités publiques (obtenu par la forte mobilisation tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de l'entreprise) pour des raisons essentielles, notamment sur le plan de la santé publique pour les salariés de Feursmétal, des habitants de Feurs, sa région et de France. Car à ce jour, aucun scientifique ne peut affirmer quelles seront les conséquences de ce type de retraitement à moyen et long terme sur la santé de tous.

Pour cela, nous réaffirmons qu'il est indispensable que toutes les ferrailles et déchets issus du nucléaire restent dans sa filière et qu'en conséquence les ministères concernés investissent les moyens nécessaires afin de réaliser ces retraitements sur leur propre site.

Toutefois, les inquiétudes des salariés de Feursmétal restent pleines et entières, compte tenu que le communiqué de la direction précise que cette dernière a « décidé de suspendre la campagne d'essais qui étaient autorisés par le préfet de la Loire ».

**Par conséquent, le syndicat CGT de Feursmétal maintient son appel à la manifestation prévue le 12/02/2005 à St Etienne (départ en car à 14h devant Feursmétal).**